



PALACIO DEL HIELO

Desde hace varios años los deportes del patinaje sobre hielo han venido teniendo un gran desenvolvimiento en Europa. El patinaje artístico, el hockey o, simplemente, el gozar de la maravillosa sensación que produce el deslizarse sobre una pista de hielo tienen cada vez más adeptos. La ciudad de Las Palmas cuenta desde hace más de seis meses con un espléndido Palacio del Hielo, cuya pista ofrece las mejores condiciones para la práctica de estos deportes. Situado junto a la Avenida de Escaleritas, las modernas líneas de su arquitectura ofrecen una bella estampa y sus instalaciones proporcionan los mayores atractivos a los

amantes del patinaje, que ya son muchos en nuestra cálida capital.

La amplia pista del Palacio del Hielo encierra una hermosa perspectiva, cuando su helada blancura es surcada por los patinadores dentro de un agradable ambiente de frescor. La superficie de la pista es de unos mil quinientos metros cuadrados (56 por 26 metros). Se atiende a las medidas olímpicas, por lo que puede ser escenario de campeonatos oficiales en este sector deportivo. El hielo se mantiene a una temperatura media de 6 a 8 grados bajo cero. La instalación tiene una fuerza de 600 C.V. y potencia frigorífica de 750.000 frigorías.

Además de las instalaciones propiamente deportivas (a las que hay que sumar vestuarios y enfermería), el Palacio del Hielo cuenta con diversos servicios: dos cafeterías -una para patinadores y otra para visitantes-, restaurant, boutique deportiva y aparcamiento.

Su graderío puede acoger setecientas cincuenta personas sentadas. Un graderío desmontable permite la presencia de otros tantos espectadores, especialmente para los casos de competición o de exhibiciones de patinaje artístico. Las gradas, alrededor de la pista, se encuentran dentro de este gran pabellón cuya bóveda



espera que los equipos de hockey de Las Palmas, que han alcanzado en muy poco tiempo un elevado nivel, podrán participar en las competiciones nacionales que se desarrollen a partir de ahora, compitiendo en el campeonato de Liga y en la Copa con los equipos peninsulares.

En los últimos años se han construido pistas de hielo en varias ciudades de la Península. Actualmente funcionan nueve, en

Madrid, Barcelona, San Sebastián, Bilbao, Jaca y otras ciudades. Y existen otras en proyecto. La de Las Palmas de Gran Canaria es una magnífica pista y está constituyendo un excelente medio de entretenimiento—especialmente para los jóvenes— y de desarrollo de los deportes del hielo y del patinaje, ejercicio de gran belleza plástica y de grandes sensaciones para los participantes y los espectadores.

está formada por diez grandes arcos de madera tratada, con extensión de cuarenta metros de lado a lado. La altura máxima de la bóveda es de doce metros. En total, el Palacio del Hielo tiene una superficie construida de seis mil metros cuadrados.

El Palacio se inauguró el 20 de mayo de 1975 con una gran exhibición de patinaje artístico. Desde entonces han acudido al mismo miles de patinadores y de visitantes. De esta forma se ha venido formando en Las Palmas un nutrido grupo de aficionados a este deporte, tanto en patinaje como en hockey. En patinaje artístico se han venido impartiendo clases por profesores especializados. Y en hockey sobre hielo se ha formado ya un grupo integrado por un centenar de muchachos bajo la dirección de un entrenador canadiense de fama internacional: David Conte. Se

